

Schützengau Pegnitzgrund



Nachruf



* 1954 + 2024

Harald Schuhmann prägte als Mitglied der Gauverwaltung in den letzten Jahren unseren Schützengau Pegnitzgrund.

Harald trat 1972 in die Schützengesellschaft Heuchling ein. Hier vertrat er als 1. Sportleiter, als Böllerkommandant und als EDV-Referent stets u. a. die Interessen seiner BSSB-Schützen.

Im Jahr 2010 wurde er von den Vereinsvertretern zum 1. Gausportleiter im Schützengau Pegnitzgrund gewählt. In diesem Amt brachte Harald sein breites Fachwissen mit Freude und Leidenschaft ein.

Harald, selbst ein sehr guter Sportschütze, war auch bei den Gaumeisterschaften als Funktionär ein Aushängeschild: Kompetent, fair und wenn es sein musste auch streng - so haben wir ihn in Erinnerung.

Stets stand Harald dem Schützengau Pegnitzgrund loyal zur Seite. Zusätzlich zu seiner Tätigkeit in der Gauverwaltung wurden unter seiner Leitung mehrere Gauschießen im Schützenhaus der Schützengesellschaft Heuchling abgehalten.

Unvergessen bleiben auch die Gauverwaltungssitzungen, die Harald mit seinen legendären Schäuferla kulinarisch umrahmte. Sein Humor, seine freundliche Art und sein stets offenes Ohr machten ihn zu einem beliebten Schützenkameraden.

Für seinen außerordentlichen Einsatz wurde Harald Schuhmann mit einer Vielzahl hoher Ehrungen bedacht, unter anderem mit dem Ehrenkreuz in Bronze des DSB, der großen Ehrennadel des BSSB und der Ehrennadel in Silber unseres Gaus.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

Im Namen aller Schützinnen und Schützen des Schützengaues Pegnitzgrund

Rebecca Kramer, 1. Gauschützenmeisterin